

157.

Dresden, am 20. Mai 1868.

Gegenwärtig :

Herr Staatsminister Freiherr von Friesen.
Herr Staatsminister von Nostitz-Wallwitz.
Herr Geheimer Finanzrath Koch.
Herr Geheimer Regierungsrath Schmalz.

Die einhundertsiebenundfünfzigste öffentliche Sitzung der zweiten Kammer eröffnete Herr Präsident Haberkorn in Anwesenheit von 59 Abgeordneten.

Nachdem das von Herrn Secretär Schenk über die gestrige Sitzung aufgenommene Protokoll vorgelesen, genehmigt und vollzogen worden war, wurde die

708.

Registrande
vorgetragen und dabei beschlossen, die

Nrn. 1647., 1648. und 1649. zum Druck und auf eine Tagesordnung zu bringen.

Der Herr Präsident zeigte die

709.

Entschuldigungen
der Herren Abgeordneten May und Koch wegen dringenden Geschäften an, und es trug hierauf Herr Secretär Schenk die

710.

Ständische Schrift auf das Allerhöchste Decret vom 16. April 1868, die Besetzung des Staatsgerichtshofs betreffend,
vor, welche nach Form und Inhalt
einstimmig
genehmigt wurde.

Hierauf wurde zur
Tagesordnung
übergegangen, und es trug Herr Abgeordneter Dr. Hertel den